

BNN.CO.ID

Paslon Nomor Satu MYL- ARA Prioritaskan Program Pengembangan Potensi Daerah untuk Sejahterakan Masyarakat

HermanDjide - PANGKEP.BNN.CO.ID

Nov 15, 2024 - 12:51



Calon Bupati Pangkep DR H Muhammad Yusran Lalogau temui warga Kelurahan Bontolangkasa Kecamatan Minasatene Kabupaten Pangkep Jum'at (15/11/2024)

PANGKEP - Calon Bupati Pangkep nomor urut 1, Dr. H. Muhammad Yusran

Lalogau, S.P., M.Si., (MYL) yang di dampingi Komunitas pendukung Squad Dragon Black (SDB) mengungkapkan komitmen kuat untuk mempercepat pembangunan dengan fokus pada potensi daerah.

Hal ini disampaikan kepada wartawan se usai melakukan pertemuan bersama masyarakat di Kelurahan Bonto Langkasa, Kecamatan Minasatene, Kabupaten Pangkep, pada Jumat (15/11/2024). Yusran Lalogau menegaskan pentingnya mengembangkan sektor-sektor unggulan daerah guna meningkatkan kesejahteraan warga Pangkep.

Dalam pertemuan tersebut, mantan Ketua DPRD kabupaten Pangkep menyampaikan bahwa memanfaatkan potensi daerah adalah langkah penting untuk membangun Pangkep secara berkelanjutan.

Ia menjelaskan bahwa Pangkep memiliki kekayaan sumber daya alam yang perlu dikelola secara bijaksana agar memberikan manfaat maksimal bagi masyarakat. "Kami akan fokus pada pembangunan yang berbasis potensi daerah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Potensi lokal akan menjadi prioritas dalam kebijakan kami," ujar Yusran.

Salah satu potensi utama yang akan dikembangkan adalah sektor perikanan, mengingat Kabupaten Pangkep dikenal sebagai salah satu sentra perikanan di Sulawesi Selatan. Yusran menyebutkan bahwa sektor ini memiliki nilai ekonomi yang tinggi dan bisa menjadi sumber pendapatan utama bagi masyarakat lokal. Selain itu, peningkatan infrastruktur yang mendukung akses ke pasar dan teknologi perikanan modern juga akan menjadi perhatian utama dalam program pembangunan mereka.

Di sektor pertanian, Yusran menambahkan bahwa mereka akan berfokus pada program modernisasi pertanian agar hasil produksi bisa meningkat secara signifikan.

Hal ini mencakup pemberian akses pada teknologi pertanian terkini, pelatihan bagi petani, serta perluasan pasar untuk hasil pertanian. Menurutnya, sektor pertanian memiliki potensi besar untuk mendongkrak ekonomi daerah jika dikelola dengan tepat dan didukung oleh kebijakan yang pro-petani.

Tak hanya itu, Paslon nomor urut 1 MYL ARA ini juga berencana untuk mengembangkan industri kecil dan menengah di Pangkep. Mereka menilai bahwa sektor industri kecil, seperti industri pengolahan makanan dan kerajinan, dapat membuka banyak lapangan pekerjaan serta meningkatkan pendapatan masyarakat.

"Kami akan mendorong pertumbuhan industri kecil sebagai langkah untuk memperkuat ekonomi kerakyatan," tutur DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi

Dengan berbagai program tersebut, Yusran Lalogau dan Rahman Assagaf berharap mampu membawa perubahan yang signifikan bagi masyarakat Pangkep. Mereka optimistis bahwa kebijakan berbasis potensi daerah ini akan memberikan dampak positif bagi perekonomian dan kesejahteraan warga dalam jangka panjang. "Inilah komitmen kami, bekerja demi kemajuan dan

kesejahteraan masyarakat Pangkep," pungkas Yusran.

Untuk itu MYL ARA memohon dukungan dan doa restu dari masyarakat Pangkep agar Allah SWT memberkahinya, kembali sebagai Bupati Pangkep untuk priode 2025- 2030, ingatki tanggal 27 Nopember 2024 coplos nomor urut 1, DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi dan Drs H Abdul Rahman Assagaf M.kom.(Herman Djide)